
  
 
 
  
 

 
 

Resumen Ejecutivo 

1ra. Sesión Ordinaria del Consejo Estatal para Apoyos, Atención e 

Información para las Juventudes del estado de Guanajuato 

El 21 de Junio de 2024, se llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria del Consejo, 
en las instalaciones de Distrito León MX, en la ciudad de León, con la asistencia 
de la Lic. Stephanie Araceli Reyes Márquez, Directora General del Instituto para el 
Desarrollo y Atención a las Juventudes del Estado de Guanajuato; Mtro. Jorge Enrique 
Hernández Meza, Presidente en la Sesión y Secretario de Educación; C. lsmael Brizuela 
Enríquez, Suplente del Secretario de Gobierno; Lic. José Guadalupe Sánchez 
Hernández, Suplente del Secretario de Desarrollo Económico Sustentable; Dr. Pablo 
Sánchez Gastelum, Suplente de la Secretaria de Salud y Directora General de ISAPEG; 
Lic. Jesús Daniel Ruelas Ramírez, Director de Educación y Cultura del Municipio de 
Apaseo el Alto; C. Pompeyo Alejandro Martínez Villegas, Jefe de Unidad de Atención 
a la Juventud del Municipio de Dolores Hidalgo Cuna de la Independencia Nacional; 
C. Saúl Salazar Barboza, Suplente del Presidente de la Comisión Estatal para la 
Planeación de la Educación Media Superior CEPPEMS; Ing. Juan Ángel lbarra Salazar, 
CEO Fundador de WorldSkills Asociación Mexicana de Habilidades Profesionales para 
la Juventud (AMPROJ); Dr. Cristopher Vicente Ramírez, Representante del NOVUM 
Laboratorio de Investigación; Ing. Estefanía Saucedo Tamayo, Coordinadora en Future 
Lab, Ganadora NASA Space Apps Challenge; Łic. José González López, Presidente 
Jóvenes Empresarios CANACO León; Dr. Leonardo Martin Dorony Saturno, Director 
de la Asociación Latinoamericana de Suicidiología, Asulac, Acompañando Vidas A.C.; 
C. América Georgina Ramírez Rodríguez, Atleta de Deporte Adaptado; además de la 
asistencia como invitados especiales de las siguientes personas: C. Maximiliano 
Urenda Rivera, en representación de la Secretaria del Migrante y Enlace 
Internacional; C. Juan Manuel Lerma Meza, Suplente del Director General del Instituto 
para las Personas con Discapacidad; C. Ofelia Baeza, Suplente de la Directora General 
del Instituto para las Mujeres Guanajuatenses; Ing. Gerardo Trujillo Flores, Secretario 
de Desarrollo Social y Humano; Lic. Jorge Alejandro Suro Cárcamo, Subsecretario de 
Prevención de la Secretaría de Seguridad del Estado de Guanajuato; Lic. J. Refugio 
Flores Reséndiz, Psicólogo adscrito a la Dirección de Atención a Niñas, Niños y 
Adolescentes del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia; Mtra. Esther 
Angélica Medina Rivero, Directora de CECYTE Guanajuato y Armando Michel 
Hernández Santibáñez, Titular del Área de Transparencia y Acceso a la Información 
Pública de la Procuraduría de los Derechos Humanos del Estado de Guanajuato; con 
el objeto de llevar a cabo la 1ª Primera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal para 

Apoyos, Atención e Información para las juventudes del Estado de Guanajuato. Para 
desahogar los puntos del orden del día previamente enviado:  
 
 
 
 



  
 
 
  
 

 
 

Orden del día 
1. Bienvenida.    

2. Pase de lista y verificación de Quorum.    

3. Aprobación del orden del día.   

4. Acciones transversales de JuventudEsGTO.   

5. Acción de Prevención de Salud Mental (Dependiómetro). 

6. Testimonios de jóvenes beneficiarios.   

7. Toma de fotografía Oficial.   

8. Despedida y cierre del Evento.  

 

Una vez, sometido a votación el contenido, se aprobó el orden del día y, en 

desahogo de los puntos la Directora General de JuventudEsGto y Secretaria Técnica 

presenta un video de las Acciones Transversales realizadas por JuventudEsGto, en 

seguida se da la voz a consejeros quienes hicieron comentarios sobre algunas de las 

acciones presentadas en el video.  

A continuación, se presenta un video de la Persona Investigadora con Estancia 

Institucional Dra. Diana Pérez Pimienta con los resultados de su investigación 

desarrollada con la beca del mismo nombre y que derivo en una Acción de 

Prevención en Salud Mental denominada Dependiómetro, y se pide a los consejeros 

apoyo para difundir el mismo. 

Posteriormente se dio el mensaje final por parte del Presidente Suplente y se 

continuó con la toma de fotografía oficial. 

 

 

 

 

 



  
 
 
  
 

 
 

 

Registro fotográfico. 

    

   

   

 

 


